
Vorschläge Vorstand Sport
Beitrag von „lachgasimo“ vom 4. August 2015, 18:32

Warum sagt man dufner nach,er hätte diverse vereine heruntergewirtschaftet und bornemann
nicht? Bei Freiburg (Nachfolger war dufner) und bei Aachen wurde auch bornemann entlassen
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